
 

 
 

 

 

COMUNICADO 500 – 2015 

___________________________________ 

PETRO AFIRMÓ QUE LA FINANCIACIÓN DEL METRO ESTÁ ASEGURADA 

HASTA LA CALLE 72 - ACCIDENTALIDAD EN VÍA BOGOTÁ-

VILLAVICENCIO, A DISCUSIÓN EN COMITÉ INTERGREMIAL Y 

COVIANDES – ENTRE OTRAS NOTICIAS  

 

Bogotá, Mayo 6 de 2015 

   

 

 NOTICIAS DE INTERÉS  

VILLAVICENCIO - ACCIDENTALIDAD EN VÍA BOGOTÁ-VILLAVICENCIO, A 

DISCUSIÓN EN COMITÉ INTERGREMIAL Y COVIANDES - Este jueves se 

analizarán alternativas para evitar que se sigan registrando más muertes en la vía 

a causa de la alta accidentalidad. 



 

 
 

 

La alta accidentalidad en la vía Bogotá-Villavicencio, que está generando muertes, 

será discutida en reunión que sostendrán los integrantes del Comité Intergremial 

del Meta y voceros de la Concesionaria Vial de los Andes, Coviandes. 

http://www.noticiasdelllano.com/noticias/accidentalidad-en-via-

bogota-villavicencio-a-discusion-en-comite-intergremial-y-coviandes 

 

 

BOGOTÁ - UN PASO MÁS DEL SITP - Con la aprobación de un salvavidas para 

una de las empresas del sistema en crisis se garantizaría la operación en las zonas 

de Perdomo y Suba central. 

Uno de los retos más importantes para que Bogotá tenga completo su Sistema 

Integrado de Transporte Público (SITP) es resolver el futuro de dos empresas que 

empezaron a operar en este nuevo esquema prácticamente en la quiebra: Egobús 

y Coobús. Parece que por fin se va definiendo el plan para hacerlo.  

http://www.elespectador.com/noticias/bogota/un-paso-mas-del-sitp-

articulo-558842 

 

 

VILLAVICENCIO - INICIAN LAS OBRAS PARA LA MALLA VIAL DEL META - 

Inversiones por 1,2 billones de pesos se firmaron hoy para la rehabilitación, 

operación y mantenimiento de 354 kilómetros de carreteras de la denominada 

Malla Vial del Meta, proyecto de Iniciativa Privada (IP) que no requiere recursos 

públicos, con el que se mejorará la movilidad del transporte de carga que se 

mueve por el departamento y su capital Villavicencio. 

http://www.elnuevosiglo.com.co/articulos/5-2015-inician-las-obras-

para-la-malla-vial-del-meta.html 
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BOGOTÁ - UN METRO CON "MENOS KILÓMETROS"... - Aunque en octubre el 

alcalde Petro había anunciado que la primera línea de Bosa a la calle 127 valía $15 

billones, ahora dice que este recorrido cuesta $20 billones y por eso debe 

recortarse hasta la calle 72. 

Esta tarde se reunieron el alcalde de Bogotá, Gustavo Petro y el presidente Juan 

Manuel Santos y al finalizar el encuentro hubo anuncios como que está garantizado 

el dinero para el metro, pero sólo desde Bosa hasta la calle 72. 

http://www.elespectador.com/noticias/bogota/un-metro-menos-

kilometros-articulo-558837 

 

 

BOGOTÁ - PETRO AFIRMÓ QUE LA FINANCIACIÓN DEL METRO ESTÁ 

ASEGURADA HASTA LA CALLE 72 - Luego de la reunión con Juan Manuel 

Santos, el Alcalde de Bogotá también manifestó que el Gobierno Nacional dio vía 

libre a la construcción de cinco líneas férreas. 

Este martes el presidente de la República, Juan Manuel Santos, y el alcalde de 

Bogotá, Gustavo Petro, sostuvieron una reunión de más de dos horas luego de la 

que el mandatario distrital aseguró que la financiación de la primera línea del 

metro de Bogotá está garantizada. 

http://www.elespectador.com/noticias/bogota/petro-afirmo-

financiacion-del-metro-esta-asegurada-hast-articulo-558794 

 

 

CALI - DESDE ESTE JUEVES EL 'PICO Y PLACA' EN CALI ARRANCARÁ A 

LAS 6 A.M. - El secretario de Tránsito anunció, además, que para los carros con 

placas foráneas será todo el día. 
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Luego de retomar su cargo, Alberto Hadad, secretario de Tránsito, encontró una 

ciudad desbordada con más de 650.000 carros y 750.000 moticicletas, por lo que 

anunció varias medidas que buscan ordenar la movilidad. 

http://www.eltiempo.com/colombia/cali/pico-y-placa-en-

cali/15690196 

 

 

VILLAVICENCIO - TAXISTAS EN VILLAVICENCIO SE OPONEN A 

REVISIÓN A TAXÍMETROS - Suspender la verificación de los taxímetros que se 

adelanta en Villavicencio desde mediados de abril en el Centro de Diagnóstico 

Automotor (CDA) Andino, pidió la Asociación de Taxistas Unidos de Colombia 

(Asotaxcol), pues dicen estar en desacuerdo con el dinero que obligatoriamente 

deben pagar por este requisito (25.500 pesos) y además, porque dicen tener 

reparos frente al método utilizado ya que aseguran que están mal calibrados. 

http://www.eltiempo.com/colombia/otras-ciudades/taxistas-en-

villavicencio-se-oponen-a-revision/15695181 

 

 

BOGOTÁ - CHAMBONADA DE LA SEMANA: LA CONTAMINACIÓN EN LA 

CIUDAD. 

http://www.eltiempo.com/bogota/video/chambonada-de-la-semana-

la-contaminacion-en-la-ciudad/15687359 

 

 

QUINDÍO - 2 CONVENIOS PRETENDEN MEJORAR LA INFRAESTRUTURA 

VIAL DEL QUINDÍO - 2 convenios pretenden mejorar la infraestrutura vial del 

QuindíoEn las obras serán invertidos $12.000 millones. 
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La gobernación le apunta al mejoramiento de las vías del Quindío, motivo por el 

cual llegó a un acuerdo con la firma Unión Temporal Vías del Quindío para la 

ejecución de las obras de dos convenios que tienen como objetivo los trabajos en 

diferentes carreteras terciarias del departamento. 

http://www.cronicadelquindio.com/noticia-completa-titulo-

2_convenios_pretenden_mejorar_la_infraestrutura_vial_del_quindo-

seccion-la_regin-nota-87754 

 

 

 

Para nosotros es importante conocer sus comentarios y aportes sobre la 

información enviada, por lo cual estaremos prestos a recibirlos en los correos     

 comunicacionesaditt01@gmail.com,    

camilogarciamoreno@yahoo.com  

A los teléfonos (1) 3595588 – Fax (1) 4135400 o a la Av. Calle 24 No 95A – 80 Of 

702. 

 
 
 
Atentamente, 
 
 
 
JOSÉ YESID RODRÍGUEZ HERNÁNDEZ 
Presidente Ejecutivo  ADITT 
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Síguenos en twitter  @asociacionAditt  
 
Búscanos en Facebook https://www.facebook.com/asociacion.aditt 
 
Visita nuestra página www.aditt.org 

http://www.aditt.org/

